



## **Ubisoft gibt erste Einblicke in Tom Clancy's The Division® Heartland und kündigt neue Details zur geschlossenen Beta von The Division® Resurgence sowie zu The Division® 2 Saison 10 an**

*The Division 2 Saison 10 startet am 13. September; Spieler:innen können sich auf [thedivisiongame.com](http://thedivisiongame.com) für die Teilnahme an zukünftigen Tests für The Division Heartland und The Division Resurgence anmelden*

**Düsseldorf, 10. September 2022** – Ubisoft® gab heute während der Ubisoft Forward weitere Details zu drei Spielen aus dem Tom Clancy's The Division® Universum bekannt: Tom Clancy's The Division 2, The Division Heartland und The Division Resurgence.

**Tom Clancy's The Division 2 Saison 10: Preis der Macht wird am 13. September veröffentlicht**

*Tom Clancy's The Division 2 Saison 10: Preis der Macht* wird am 13. September veröffentlicht und bietet neue Schwierigkeitsgrade für den Countdown-Modus, 2 Stützpunkte, Verbesserungen der Lebensqualität, Bekleidungsereignisse, einen neuen Season Pass und mehr. *Saison 10: Preis der Macht* ist für alle Besitzer:innen von *The Division 2 Die Warlords von New York* und Ubisoft+ Abonnenten erhältlich.

Die neue Staffel folgt der Geschichte des neuesten Ziels, das es aufzuspüren gilt: General Peter Anderson. General Anderson, der nach dem Sturz von Antwon Ridgeway nach Macht strebt, während die True Sons nach einer neuen Ausrichtung suchen, sieht eine Gelegenheit, ein neues Team aufzubauen und The Division zu Fall zu bringen. General Anderson schließt Frieden mit den Black Tusk, und The Division muss Sokolovas fortschrittliches Team (Trig, Micro, Chirpy und Lucky) ausfindig machen und neutralisieren, bevor der Zusammenschluss abgeschlossen ist. Saison 10 ist die zweite von drei Saisons für Year 4 von The Division.

Weitere Details über alles, was in Saison 10 verfügbar ist, werden am 12. September um 16:00 Uhr MESZ/ 07:00 Uhr PST in einem Livestream zu **The Division 2** bekannt gegeben.

Auf der Forward kündigte **The Division 2** außerdem an, dass die Arbeiten an den Inhalten für Year 5 im nächsten Jahr beginnen werden.

### **Ein erster Blick auf Tom Clancy's The Division® Heartland; Anmeldung zu zukünftigen Tests**

**The Division Heartland**, ein Survival-Action-Multiplayer-Shooter, der im Division-Universum in einer amerikanischen Kleinstadt spielt, wird 2022-2023 für PC, Konsolen und Cloud verfügbar sein. Spieler:innen können sich für zukünftige geschlossene Tests unter [thedivisiongame.com](https://thedivisiongame.com) anmelden.

Das eigenständige Free-to-Play The Division-Spiel führt neue spielbare Charaktere in einer ländlichen Umgebung ein, weit entfernt von den Ereignissen in New York und Washington D.C. Silver Creek war einst eine beschauliche Stadt im Mittleren Westen der USA, die jedoch nach der Ausbreitung der Dollar-Grippe in Trümmern lag. Spieler:innen schlüpfen in die Rolle von loyalen Agenten von The Division aus dem ganzen Land, die auf einen Hilferuf reagieren. An der Seite von und gegen andere ausgebildete Agenten kämpfend, werden Spieler:innen die Geheimnisse von Silver Creek erforschen und den Überresten der amerikanischen Kleinstadt Hoffnung geben.

Die Entwicklung wird von Red Storm\* geleitet, einem Veteranenteam, das seit dem ersten The Division-Spiel an der Marke arbeitet. Das Team geht bei der Entwicklung des Spiels nach dem Prinzip „Testen und Lernen“ vor und führt kontinuierlich Testphasen mit der Community durch, um Feedback zu sammeln und umzusetzen, bevor es in die nächste Phase geht.

### **Dark Zone kommt auf Mobile: Anmeldungen für die geschlossene Beta von Tom Clancy's The Division® Resurgence starten ab sofort**

Die Anmeldungen für die bevorstehende geschlossene Beta von **Tom Clancy's The Division Resurgence**, einem neuen kostenlosen Third-Person-Shooter-RPG-Mobile-Game der **Tom Clancy's The Division**-Marke, das für Android- und iOS-Mobilgeräte erscheint, sind ab sofort möglich. Spieler:innen können sich ab sofort unter [thedivisiongame.com](https://thedivisiongame.com) oder auf Google Play für die Teilnahme an der geschlossenen Beta anmelden.

Im Juli fand eine erfolgreiche geschlossene Alphaphase für **The Division: Resurgence** statt, bei der die Spieler:innen die Grafik, das Gameplay und die offene Welt genießen konnten. Spieler:innen, die nicht an der geschlossenen Alphaphase teilgenommen haben, haben nun die Chance, an der geschlossenen Beta teilzunehmen, die im Herbst stattfinden wird.

Spieler:innen in der geschlossenen Beta werden die Chance haben, an einigen der bekannten, ikonischen PvP-Modi der **The Division**-Franchise teilzunehmen. Dazu gehört die beliebte Dark Zone, ein einzigartiger PvPvE-Modus, in dem die gefährlichsten Feinde der Stadt zu finden sind - aber auch jede Menge Ausrüstung und Equipment. Spieler:innen erhalten die Möglichkeit, die Dark Zone in ihrer Handfläche wiederzuentdecken. Konflikt, ein PvP-Modus aus **The Division 2**, wird ebenfalls Teil der geschlossenen Beta sein. Belagerung, einer der Modi in Konflikt, wird in der geschlossenen Beta verfügbar sein, während Schlacht zu einem späteren Zeitpunkt hinzugefügt wird.

Die neusten Informationen zu allen Ubisoft-Titeln gibt es unter: [news.ubisoft.com](https://news.ubisoft.com).

Angebote zu Ubisoft Spielen gibt es im offiziellen Ubisoft Store unter: <https://store.ubi.com/de/home>

#### **About The Division 2:**

Led by Massive Entertainment in collaboration with seven other studios around the world,\* Tom Clancy's The Division 2 is the next evolution in the open world online shooter RPG genre that the first game helped establish. Set seven months after a deadly virus was released in New York City, Tom Clancy's The Division 2 brings players into a fractured and collapsing Washington, D.C. The world is on the brink, its people living through the biggest crisis ever faced in human history. As veteran Division agents, players are the last hope against the complete fall of society as enemy factions vie for control of the city. If Washington, D.C., is lost, the entire nation falls. Building upon more than two years of listening to and learnings from The Division community, Tom Clancy's The Division 2 offers a substantial campaign that organically flows into a robust endgame to create a cohesive and meaningful experience for all types of players, helping players emphasize their freedom to make strategic choices and hone their own approach.

For more information on Tom Clancy's The Division 2, please visit: <https://www.ubisoft.com/en-us/game/the-division/the-division-2>

\*Associate Ubisoft studios are Reflections, Red Storm, Ancey, Leamington, Shanghai, Bucharest and Sofia.

#### **About The Division Heartland:**

The Division Heartland is a survival-action multiplayer shooter set in small-town America within the Division Universe, available in 2022-2023 on PC, consoles, and cloud. With development led by Red Storm\*, this standalone free-to-play Division game introduces new playable characters in a rural setting, far from the events in New York and Washington D.C. Silver Creek was once a pleasant town in the American Midwest, but it was left in ruins following the spread of the Dollar Flu. Players will take on the role of loyal Division agents from across the nation responding to a call for help. Fighting alongside and against other trained agents, players will explore the secrets of Silver Creek and provide hope to what remains of small-town America.

Development is led by Red Storm\*, a veteran team who has worked on the franchise since the first The Division game. The team is bringing a test-and-learn mindset to the development of the game, continually conducting test phases with the community to gather and implement feedback before moving to the next phase.

For more information on Tom Clancy's The Division Heartland, please visit: [thedivisionheartland.com](https://thedivisionheartland.com)

\*Associate Ubisoft studios include RedLynx and Bucharest

#### **About The Division Resurgence:**

The Division Resurgence is a canon opus featuring a new storyline, different classes and challenging enemy factions, and brings the acclaimed The Division experience to handheld devices. Players will see a new and independent storyline set in a vast open world where they will be free to roam around an outstandingly detailed urban environment with stunning graphics. The game takes place in a contemporary post-crisis New York City and offers a unique perspective on key story events that have taken place in The Division® and The Division® 2. The game will be available for iOS and Android™ devices on the App Store® and Google Play™.

For more information on Tom Clancy's The Division Resurgence, please visit: [www.thedivisionresurgence.com](http://www.thedivisionresurgence.com)

### **Über Ubisoft**

Ubisoft kreiert Welten mit dem Ziel, das Leben der Spieler:innen mit originellen und unvergesslichen Unterhaltungserlebnissen zu bereichern. Die globalen Teams von Ubisoft erschaffen und entwickeln ein umfassendes und vielfältiges Portfolio an Spielen, darunter Marken wie Assassin's Creed®, Brawlhalla®, For Honor®, Far Cry®, Tom Clancy's Ghost Recon®, Just Dance®, Rabbids®, Tom Clancy's Rainbow Six®, The Crew®, Tom Clancy's The Division® und Watch Dogs®. Über Ubisoft Connect können Spieler:innen ein Ökosystem von Diensten nutzen, um ihr Spielerlebnis zu verbessern, Belohnungen zu erhalten und plattformübergreifend mit Freund:innen in Kontakt zu treten. Mit Ubisoft+, dem Abonnementdienst, können sie auf einen wachsenden Katalog von mehr als 100 Ubisoft-Spielen und DLCs zugreifen. Für das Geschäftsjahr 2021-22 erzielte Ubisoft einen Umsatz von 2.129 Millionen Euro. Um mehr zu erfahren, besuchen Sie bitte: [www.ubisoftgroup.com](http://www.ubisoftgroup.com)

© 2022 Ubisoft Entertainment. All Rights Reserved. Ubisoft and the Ubisoft logo are registered trademarks in the US and/or other countries.

---

### **Pressekontakte:**

Norman Habakuck, Fon: 0211 540 834 84,  
E-Mail: [norman.habakuck@ubisoft.com](mailto:norman.habakuck@ubisoft.com)

Maik Bütetfür, Fon: 0211 540 834 28,  
E-Mail: [maik.buetefuer@ubisoft.com](mailto:maik.buetefuer@ubisoft.com)

Björn Dressel, Fon: 0211 540 834 31  
E-Mail: [bjorn.dressel@ubisoft.com](mailto:bjorn.dressel@ubisoft.com)

Veronika Stricker, Fon: 0211 540 834 29,  
E-Mail: [veronika.stricker@ubisoft.com](mailto:veronika.stricker@ubisoft.com)

Niko Meves, Fon: 0211 540 834 34  
E-Mail: [niko.meves@ubisoft.com](mailto:niko.meves@ubisoft.com)

Julien Jänsch, Fon: 0211 540 834 17  
E-Mail: [julien.jaensch@ubisoft.com](mailto:julien.jaensch@ubisoft.com)

Newsroom: [newsroom.ubisoft-press.com](http://newsroom.ubisoft-press.com) | PresseXtranet: [www.ubisoft-press.com](http://www.ubisoft-press.com) | YouTube: [UbisoftTV](https://www.youtube.com/UbisoftTV) | Twitter: [@UbisoftPR\\_DE](https://twitter.com/UbisoftPR_DE)

Geschäftsführer: Yves Guillemot | Sitz der Gesellschaft: Düsseldorf | Amtsgericht Düsseldorf HRB Nr. 60251  
Ubisoft GmbH | Luise-Rainer-Straße 7 | 40235 Düsseldorf